Página: 11



Estratégica. La presencia de Claudia
Sheinbaum en Izúcar de Matamoros para
apoyar a Alejandro Armenta marca una alianza
estratégica dentro de la Cuarta Transformación, y
muestra un frente unido en Puebla. La propuesta
de la candidata de apoyar a las mujeres mayores de
60 años destaca, mostrando un compromiso con el
bienestar social. Le llama continuidad. Con su visión
de esperanza y conexión genuina con el pueblo,
Sheinbaum cuenta con respaldo tanto en las calles
como en las encuestas. Lo de ella es sumar. Quizás
por eso el inicio de campaña en Veracruz quedó
fuera de agenda. Las restas no le van.

Balde de agua. Rápido se enfrió la campaña de Rocío Nahle en Veracruz. La zacatecana, candidata de Morena-PT-PVEM a la gubernatura, fue recibida con gritos de auténtico rechazo a su llegada al café La Parroquia, el emblemático sitio de encuentro de los veracruzanos. "¡Fuera!, ¡fuera!", "¡vi-vi-do-res"!, gritaron cuando la exsecretaria de Energía apenas había arribado, acompañada de colaboradores, dirigentes de partido y candidatos al Senado, a diputaciones federales y locales. Después de la porra jarocha, la señora regresó a su lujosa casa, que no es su casa, pero que sí es de su sobrina. Aprendan a leer la voluntad del pueblo. No la quieren.

Abanico de promesas. Xóchitl Gálvez,
abanderada de la coalición Fuerza y Corazón
por México, delineó un futuro donde la pobreza sea
un recuerdo y la clase media se vuelva robusta. Su
visión incluye el fortalecimiento de la seguridad,
la salud y la conservación de programas sociales.
Gálvez propone una cruzada contra el huachicol,
prometiendo un Puebla libre de este flagelo. ¿Podrá
esta promesa de un México sin pobreza y una clase
media fortalecida convencer a un electorado cansado
de promesas incumplidas, o serán sólo esperanzas
electorales? Vote y lo sabrá. Lo importante es votar.

Los nuevos. Jorge Álvarez Máynez acompañó a Mariana Rodríguez en el arranque de su campaña, en Monterrey, Nuevo León. La esposa del gobernador Samuel García, reconocida influencer y figura pública, se lanza a la política con su registro como precandidata a la alcaldía de Monterrey por Movimiento Ciudadano. Álvarez Máynez, candidato presidencial naranja, destacó la importancia de este estado para el partido. Enfocó su discurso en dos propuestas principales para el desarrollo regional: la necesidad de duplicar los esfuerzos en gestión del agua y el impulso a la generación de energía eléctrica. Le echa ganas.

Rescate? Mientras México se enfrenta a sus propios desafíos de seguridad, la crisis en Haití escala a nuevos niveles de violencia y desesperación, forzando al gobierno mexicano a evacuar a sus ciudadanos, incluido el embajador Daniel Alberto Cámara. Este movimiento refleja la gravedad de la situación en un país caribeño devastado por la violencia, la inseguridad alimentaria y un colapso político que culminó con la renuncia del primer ministro, Ariel Henry. La ONU describe un Haití al borde de la hecatombe. Bienvenidos de regreso al México en donde lo que predomina es la paz.

